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Zur Sitzung am Gremium 

  

09.07.2018 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 
 

Gewerbeflächen in Wuppertal 

Anfrage der Ratsfraktion DIE LINKE vom 19. Juni 2018 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

in der Diskussion über Gewerbeflächen in Wuppertal interessieren uns die 

Antworten auf folgende Fragen: 

  

Die intensive Vermarktung von Flächen über die Wiederverwertung von 
Gewerbeflächen hinaus ist im Rat umstritten. Deshalb fragt die Fraktion DIE LINKE: 

1. Wie groß ist die Gesamtfläche der jeweils pro Jahr (in den letzten 10 Jahren) 
zum Verkauf zur Verfügung gestellten Flächen (privates und städtisches 
Eigentum) und wieviel wurde davon tatsächlich verkauft? 

2. Wie groß war die Summe der Flächen, die in den letzten 10 Jahren pro Jahr 
bei der Stadt nachgefragt wurden? 

3. Wie viele Arbeitsplätze sind dadurch entstanden (Vollzeit, Teilzeit mindestens 
20Std./Woche?) 

4. Wie hoch war die Summe der Gewerbesteuereinnahmen von Firmen auf 
diesen verkauften Flächen in diesen Jahren? 

Vielen Dank. 

Mit freundlichen Grüßen 

  

Gunhild Böth                                    Gerd-Peter Zielezinski 

Fraktionsvorsitzende                      Fraktionsvorsitzender 
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